



La défaite du Cameroun face au Sénégal en match amical a suscité de vives critiques envers Rigobert Song, le manager sélectionneur national des Lions Indomptables.

De nombreux supporters estiment qu'il ne possède pas les compétences nécessaires pour diriger cette équipe.

Certains fans des Lions Indomptables dénoncent l'absence d'une véritable philosophie de jeu et un football stéréotypé, sans accélérations pour déstabiliser l'adversaire.

Les performances décevantes des joueurs sont également pointées du doigt, avec des critiques sur le niveau du milieu de terrain et des attaquants. Les appels au départ de Rigobert Song se multiplient, exprimant le besoin d'un véritable stratège à la tête de l'équipe.